

Nothilfe für Marokko – Ihre Spende rettet Leben!

Von *Vlada Brelenko*

11. September 2023, 13:01

Ein schweres Erdbeben der Stärke 6,8 hat in der Nacht zu Samstag Teile Marokkos erschüttert. Nach offiziellen Angaben sind bereits mehr als 1.000 Menschen ums Leben gekommen und die Zahl der Todesopfer steigt stetig an.

Ort des Geschehens

Das Beben ereignete sich gut 70 Kilometer südwestlich von Marrakesch und 60 Kilometer nordöstlich der Stadt Taroudant. Mitarbeiter:innen der Caritas Rabat arbeiten unter Hochdruck, um den Opfern des Erdbebens beizustehen. Auch wenn die Straßen teilweise noch verschüttet sind: Die ortskundigen Caritas-Helfer:innen finden immer einen Weg.

Wie Caritas international hilft

Die Caritas-Teams versorgen die Menschen mit Nahrung, sauberem Trinkwasser und medizinischer Hilfe. Die Mitarbeitenden arbeiten unter Hochdruck, um den Opfern des Erdbebens beizustehen. Und auch wenn der erste Schock vorbei ist, werden sie an ihrer Seite bleiben.

Das können Sie tun

Ihre Unterstützung wird dringend benötigt. Jede Spende, groß oder klein, macht jetzt den Unterschied. Spenden ermöglichen es Partnerorganisationen vor Ort mit allem auszustatten, was sie brauchen, um den verletzten und traumatisierten Bewohnern der Erbebengebiete zu helfen und ihre Not zu lindern.